

Information zur Kommunalpolitik – Nr. 3

- Wer ist die BmU?

Wofür steht die BmU?

JETZT INFORMIEREN UND MITMACHEN!

Wer ist „die BmU“?



Wir sind keine Partei – wir sind ein Verein und seit 1988 im Stadtrat vertreten.

Die **Bürger mit Umweltverantwortung**.

Unabhängige Wählergemeinschaft für Erkrath e.V.

Wir stellen zurzeit 8 Mitglieder im Stadtrat (letztes Wahlergebnis 11,93%).

Wir haben einen freien, konstruktiven Blick auf Erkrath. Überparteilich, dialogbereit und ideologiefrei. Wir wollen die Rathauspolitik nicht nur dem Parteienstreit überlassen, sondern unterstützen pragmatische, nachhaltige Maßnahmen für Erkrath. Typisch für eine unabhängige Wählergemeinschaft.

Engagierte Bürgerinnen und Bürger, die ihre Unzufriedenheit nicht in Protest, sondern in konstruktive Arbeit für ihre Stadt verwandeln.



Wofür steht die BmU? – kurz gesagt -

- Eine solide und nachhaltige Finanzpolitik ist eine Urforderung der BmU. Angesichts der verheerenden Haushaltslage der Stadt – u.a. durch zu groß geratene Großbauprojekte - muss realistischer geplant werden.
- Konsequenter Umwelt- und Klimaschutz im Sinne der kommenden Generationen. Maßnahmen zur Klimaanpassung. Verbesserung der Mobilität und Digitalisierung.
- Vernünftige Kompromisse wie die Teilbebauung auf der Neanderhöhe: Gewerbegebiet (Gewerbesteuer) und Biotopvernetzung.
- Unterstützung der Bildung (der bestehenden Schulen), der Familien (Beratung und verlässliche Kinderbetreuung), der Vereine, des sozialen und kulturellen Lebens. Förderung des Ehrenamtes.
- Fernwärme: Faire Preise und Dekarbonisierung – Hilfe für die überforderten Stadtwerke.
- Transparenz: Entscheidungswege müssen einsichtig sein, die Bürgerschaft muss gehört und beteiligt werden.

Ganz ehrlich: Die Lage der Stadt ist mehr als ernst, wir versprechen keine Wahlgeschenke und machen keine Wünsch-dir-was-Postkartenaktion. Unsere Ratsberichte, Rechenschaftsberichte, Vereinsfinanzen sind auf unserer Homepage nachzulesen.

- Das freundliche Gesicht im Stadtrat. Sachlich, respektvoll. Wir stärken die Demokratie gegen Polemik, Populismus und falsche Tatsachenschilderungen.

WIR KÖNNEN ERKRATH – DU AUCH!

Wir sind offen für alle, die demokratisch gesinnt sind und sich für das Wohl ihrer Stadt und Bürgerschaft einsetzen wollen. Unsere Fraktionssitzungen sind i.d.R. öffentlich und digital (bei Interesse Email an bmu@bmu-erkath.de).

BmU – sowiedu. Wir freuen uns über neue MitWIRkende. In der Fraktions- und Ausschussarbeit, an den Informationsständen, im Wahlkampf, bei Aktionen (wie dem Karnevalsumzug, Dreck-weg-Tag) usw.



Auch ganz praktisch aktiv: Schilder putzen beim Dreck-weg-Tag und beim Karnevalsumzug „Erkrather stehen im Regen“

Wir finanzieren uns ausschließlich durch Spenden, welche auf unserer Homepage transparent ausgewiesen sind. Dabei handelt es sich überwiegend um Spenden unserer Ratsmitglieder, die einen Großteil ihrer Aufwandsentschädigung für die Arbeit der BmU spenden.

Weitere Informationen über die Arbeit der BmU findet man auf unserer Homepage: www.bmu-erkath.de; auf facebook bzw. über unseren Newsletter, der über newsletter@bmu-erkath.de bestellt werden kann. Und an unseren Informationsständen, in unseren aktuellen Flyern.

Im Kreis arbeiten wir mit Wählergemeinschaften aus den anderen kreisangehörigen Städten als „UWG-ME“ zusammen, die unsere Position im Kreistag vertritt. (www.uwg-me.de)

Garantiert ohne KI erstellt.
Verantwortlich i.S.d.P.: Christian Ritt
ritt@bmu-erkath.de

